



Une villa EN GRÈCE

Une toute jeune société belge propose à la location 400 villas de charme et de prestige à travers la Grèce.

[Texte: Christine Masuy]



Des logements de vacances en Grèce, il y en a plein les catalogues! Mais ceux-ci n'ont pas été conçus pour la location touristique. Ce sont les villas personnelles d'hommes d'affaires, d'architectes, de stylistes, d'artistes... qui s'étaient aménagé un petit havre de paix dans les plus beaux coins de la campagne grecque ou sur les bords bleutés de la mer Égée. La crise est malheureusement passée par là. Et à défaut de pouvoir vendre leur bien à prix raisonnable, les propriétaires se sont résolus à le mettre en location saisonnière. Ce sont donc de véritables petits bijoux, chacun avec son style et sa personnalité, qui se retrouvent sur le marché du tourisme haut de gamme. Victor Camhis, un Grec de Belgique, a réuni quatre cents de ces maisons d'exception sur son site mygreek-villa.com. Elles s'éparpillent autour d'une quarantaine de destinations, tant sur le continent que sur les îles grecques. À Mykonos, par exemple, vous pourrez passer quelques jours dans les villas Harmonia ou Alkyone, de l'architecte Javier Barba. Référence mondiale dans le domaine de l'architecture intégrée et bioclimatique, influencé à la fois par Frank Lloyd Wright et Alvar Aalto, Barba puise son inspiration dans les sensations provoquées par l'environnement. Il propose donc des maisons de prestige dans l'esprit du lieu qui les abrite. En plus de la location, le site belge offre une palette de prestations personnalisées. L'été est terminé? Peu importe: la Grèce est aussi une belle destination hors saison! ■

My Greek-Villa, à partir de 2 000 euros/semaine.

► mygreek-villa.com - 0483 47 10 20

